

Hipertensión arterial: problema in crescendo en Haití



Puerto Príncipe, 28 ago (RHC) La hipertensión arterial representa cada día un problema más grave en Haití, donde el 58 por ciento de las personas que padecen esa enfermedad carecen de los medios económicos para asistir a las consultas. Así lo reveló un estudio realizado por el Instituto de Estadísticas de ese país.

Datos del Ministerio de Salud Pública y Población, arrojan que más de dos millones de personas padecen de hipertensión arterial, lo que representa casi el 40 por ciento de la población adulta nación caribeña.

La exministra de Salud Anne Marie Josette Bijou advirtió que la patología alcanza a todos los estratos sociales, y cada vez es más frecuente en las capas vulnerables de la población, por la mala alimentación, entre otras causas.

'No es suficiente decirle a la gente que no consuma demasiada sal ni tomar otras precauciones contra la hipertensión, sino que también necesita los medios para hacerlo', subrayó.

Asimismo, aconsejó que una persona que padezca de hipertensión arterial debe tomar medicamentos diariamente para estabilizar la enfermedad y evitar un derrame cerebral, además de tener una dieta balanceada. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/170112-hipertension-arterial-problema-in-crescendo-en-haiti>



Radio Habana Cuba